

INFORMATION PRESSE

27 MARS 2024

UNE EXPOSITION INCLUSIVE À DÉCOUVRIR DANS LES EHPAD

Depuis début mars et jusqu'à fin mai, les EHPAD du CIAS du Marsan (Jeanne Mauléon, Saint-Pierre et du Marsan) se transforment en espaces culturels ouverts à tous en accueillant l'exposition multi-sensorielle «Les sens de l'Art».

Créée par l'association Artelandes, cette exposition permet d'apprécier des créations artistiques avec d'autres sens que la vue, pour offrir à des personnes malvoyantes la possibilité de se créer une image mentale grâce aux autres sens. Pour percevoir les œuvres autrement, l'exposition propose des univers immersifs propices à la découverte sensorielle.

Afin de sensibiliser au handicap et à la solidarité, le Pôle Hébergement du CIAS du Marsan a souhaité présenter cette exposition dans les locaux de ses 3 EHPAD. Pendant un mois, chaque structure accueille cette exposition, ouverte au grand public tous les jours de 13h30 à 18h30.

- >> EHPAD Saint-Pierre : jusqu'au 28 mars
- >> EHPAD du Marsan : du 29 mars au 25 avril
- >> EHPAD Jeanne Mauléon : du 26 avril au 24 mai

INVITATION PRESSE

La presse est cordialement invitée au vernissage de l'exposition à l'EHPAD du Marsan qui aura lieu vendredi 29 mars à 15h.

54 rue du Vice Amiral G. Gayral à Mont de Marsan

Plus d'infos :
montdemarsan-agglo.fr



Contact presse : Julie Font
julie.font@montdemarsan-agglo.fr
05 58 51 85 92 • 06 12 23 18 55